
Ergebnisprotokoll der internen Elternauschusssitzung am 23. Februar 2023, 19.30 Uhr bis 21.30 Uhr 

Anwesende: Sabrina Borg, Corinna Norrick-Rühl (Protokoll), Markus Obenauer, Lisa Zschutschke 

Entschuldigt: Laylah Douglas 

 

 Elternstammtisch 

In der Whatsapp-Gruppe wurde per Umfragetool gefragt, ob Eltern eine Wiederbelebung des 
Stammtisches wünschen. Die Antwort war deutlich: ja. Als erster Termin wird der 30.3. beim 
Griechen in Eich anvisiert. Es besteht im EA Konsens darüber, dass die Eltern wieder mehr 
Gelegenheiten brauchen, sich informell auszutauschen, vor allem für neu dazugekommene Familien. 

 

 Kommunikation EA/Eltern: Einladung in die Sitzungen? 

Es wird diskutiert, ob die internen EA-Sitzungen mit einem „öffentlichen Teil“ beginnen sollen, sodass 
Eltern die Sitzung (auch) als Art Sprechstunde wahrnehmen können. Konsens besteht darüber, dass 
wir dies dann rechtzeitig kommunizieren müssen, damit Eltern sich entsprechend organisieren 
können, wenn sie teilnehmen möchten. Klar ist zudem, dass es einen „nicht-öffentlichen Teil“ geben 
muss (Vertraulichkeit, Persönlichkeitsschutz, etc.). 

 

 Kommunikation/Kontinuität EA intern 

Es wird in der GMX Cloud einen Ordner mit allen wichtigen Dokumenten angelegt um Kontinuität zu 
gewährleisten. Auch das Postfach wird neu strukturiert. 

 

 Elternabende 

In manchen Gruppen sind schon Elternabende geplant (9.3. Pusteblumen z.B.). Dies ist dringend 
notwendig um ein Kennenlernen untereinander bei den Eltern zu gewährleisten. (Siehe auch 
Wiederbelebung des Stammtisches oben.) 

 

 Infos von der KiTa-Leitung 

Bewerberlage auf die offene Stelle noch nicht besonders gut. 

Stabaus kann nicht in der Turnhalle gefeiert werden; das Fest wird auf dem Schulhof und in die KiTa 
verlagert. 

Die neue KiTa-Sozialarbeiterin war 5 Tage in der KiTa und hat sich den Eltern vorgestellt.  

Es soll eine Testphase für eine KiTa-App kommen; im Moment gibt es noch keine weiteren Updates 
dazu. 

 

 Klarsichtfolien für Ordner 

Wäre es nicht einfacher, 1 € von Eltern einzusammeln o.Ä.?  



 Magischer Obstkorb 

Wir schlagen vor, dass es pro Gruppe zwei Holz-Obststücke gibt, die von Kind zu Kind wandern, 
sodass sich das Obst-Mitbringen gut verteilt und es eine kleine, schöne Erinnerung gibt. 
Verantwortung wird so auch abgegeben, es bleibt aber vertraulich, wer was mitbringt. 

 

 Kunstprojekt Ulli Rottenwallner 

Kommt super an, danke an Frau Rottenwallner und die Sponsor*innen. 

 

 Schulung KiTa-Beirat am 16.3., 19.30 Uhr, auf Zoom  

Jemand aus dem EA oder aus dem KiTa-Beirat wird teilnehmen. 

 

 Thema Sexualpädagogik 

Aufgrund einer Rückfrage in der Whatsapp-Gruppe wird im EA das Thema Sexualpädagogik unter 
Einsichtnahme der Konzeptionen der KiTa sowie der Materialien der zuständigen rheinland-
pfälzischen Institutionen und Ministerien ausführlich diskutiert. Ein erstes, klärendes Gespräch wurde 
morgens schon mit Frau Rottenwallner und Frau Wallenta geführt. 

Es gibt keinerlei Broschüre, mit der die Kinder altersungemäß aufgeklärt werden o.Ä. Dies muss ein 
Missverständnis sein bzw. wird auf Falschinformationen in den Medien zurückgeführt. 

Im EA besteht Konsens darüber, dass die KiTa eine wichtige Rolle bei der Persönlichkeits- und 
Identitätsbildung der Kinder einnimmt. Es ist wichtig, dass die Kinder bei ihrer Körperwahrnehmung 
und Identitätsbildung gestärkt werden.  

 


